

## Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia

Escrito por Mlp - 07/07/2011 23:49

---

Aunque parezca increíble, parece que es cierto:

el 10% de la población española nunca ha salido de su provincia; el 15% jamás ha cruzado los límites de su comunidad autónoma, y el 48% desconoce no ha viajado al extranjero

[http://noticias.lainformacion.com/economia-negocios-y-finanzas/turismo-y-tiempo-libre/cinco-millones-de-espanoles-no-han-salido-nunca-de-su-provincia\\_1TwSJXq5aV9VgE3ak6JDM2/](http://noticias.lainformacion.com/economia-negocios-y-finanzas/turismo-y-tiempo-libre/cinco-millones-de-espanoles-no-han-salido-nunca-de-su-provincia_1TwSJXq5aV9VgE3ak6JDM2/)

---

## Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia

Escrito por Gil - 08/07/2011 00:47

---

Parece increíble lo que dices en los tiempos que estamos, supongo que el mayor porcentaje sera gente mayor.

Saludos.

---

## Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia

Escrito por tucapital.es - 08/07/2011 08:08

---

Yo conozco a gente de 65 años y jamás han salido de España... sin cotar con la zona fronteriza de Portugal, claro.

Salu2.

---

## Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia

Escrito por PAB10 - 08/07/2011 11:07

---

Si quitáramos los de la zona fronteriza con Portugal que casi seguro que mucha gente solo ha salido a Portugal alguna vez porque lo tienen al lado, ese porcentaje aumentaría muy considerablemente.....

---

## Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia

Escrito por Vriesia - 08/07/2011 23:48

---

Conozco el caso de una señora ya difunta, que vivió en una pequeña montaña a 10 km de la playa y

---

que, a sus 65 años reconocía no haber pisado nunca la arena del mar, es decir, sólo lo había visto desde el campo de su pueblo.

=====

**Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia**

Escrito por tucapital.es - 09/07/2011 00:53

---

Poca curiosidad tenía la señora... pero hay gente así.

Salu2.

=====

**Re: Cinco millones de españoles no han salido nunca de su provincia**

Escrito por Vriesia - 09/07/2011 01:12

---

tucapital.es escribió:

Poca curiosidad tenía la señora... pero hay gente así.

Salu2.

Yo creo que, en el fondo, tampoco tenía una necesidad imperiosa de viajar, y la curiosidad era muy limitada, porque había que cubrir otras necesidades, y más tarde, la educación "tradicional" decía que era demasiado mayor como para ir a la playa.

Vete tu a saber, así es la vida.... o así era.

=====